
 

海老名市立海西中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和５年度 第２回） 

 

１ 日時         令和５年 10月 30日（月）13：30～15:30 

 

２ 場所         海老名市立海西中学校 会議室 

 

３ 出席委員    吉川典章委員長、内藤奈美恵副委員長、加来功委員、萩谷晃子委員、

鍵渡香代子委員、遠藤一義委員、別府裕二委員、盛智史委員 

 

４ 会議の内容  

（１）会長あいさつ（吉川会長） 

校長あいさつ（遠藤校長） 

 

（２）授業参観 

 

（３）第１回学校運営協議会以降の取り組み（途中経過含む）の報告 

①異校種交流 

ア．「えびなっ子スクールあるか」に中学生ボランティア（７/24,25） 

校長：24日に５名、25日に５名の中学生ボランティアが参加した。両日参加した中 

学生は３名。中学生の活躍を見られてよかった。 

内藤委員：児童たちも中学生と触れ合う機会を持つことができてよかった。次年度以 

降も継続していきたい。 

 

イ．海老名幼稚園運動会を海西中グラウンドにて（９/30） 

鍵渡委員：学年ごとに区切って実施している。今後も継続していく予定。 

校長：運動会、体育祭の今後の在り方、半日日程で行うか、１日日程で行うかを検討 

していく必要がある。 

加来委員：高校では、以前の形に戻っているが、基本的な感染対策等は実施して行っ 

ている。 

 

ウ．中央農業高校 ２年生職場体験学習受入れ（11/28,29） 

校長：園芸課と畜産課に３名ずつ農業の仕事を体験させてもらう予定である。 

加来委員：園芸課では、植物や野菜の世話や収穫等を実施する予定。畜産課では、餌 

やりや清掃、卵の収穫などを実施する予定。 

 

 



エ．海老名幼稚園の園児と３年生の交流（３月上旬予定） 

校長：３年生と園児が体育館で交流する予定。年中を対象として一緒に遊ぶことや触

れ合うことで家庭科の保育の授業と特別活動等含めた教科横断的な取り組みをして

いきたい。 

 

   ②創立 50周年記念式典 

   各委員より：記念式典も記念公演もとても素晴らしいもので、式典に臨んでいる生徒 

の雰囲気もよかった。 

 

（４）全国学力・学習状況調査 報告 

校長：国語、数学、英語とも全国平均よりプラスの結果となった。生徒質問紙では、

自己有用感や規範意識の数値が高かった。校内研究で取り組んできた、人間関係作り

や主体的・対話的で深い学びの取り組みの成果だと考えられる。課題は、睡眠時間や

読書時間の確保、ICTの活用の推進である。 

 

（５）令和６年度 学校経営方針について 

校長：「優しさ」について考える、を重点目標としたい。まだ、抽象的ではあるが今

の海西中学校に必要だと考えている。学校の中で何を教えて、何を気付かせることが

できるか、今後、具体にしていく。 

 

（６）その他 

   次回の学校運営協議会は、２月 27日（火）に開催予定。 

 


